



## **Brindan estudiantes del IEDEP apoyo psicopedagógico en San Nicolás de los Ranchos**

-Esta iniciativa favorece a alumnos de primaria con dificultades en el aprendizaje; madres y padres de familia también reciben recomendaciones pedagógicas

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. – Como parte del compromiso del gobierno presente de Sergio Salomón de fomentar en las y los jóvenes valores, estudiantes del Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP), de la Unidad de Extensión Regional (UER) de San Nicolás de los Ranchos, ofrecen apoyo psicopedagógico a alumnos de diversas escuelas de nivel primaria ubicadas en dicho municipio.

En esta actividad, participan jóvenes de los últimos semestres de las licenciaturas en Psicología, Pedagogía y Derecho, quienes dedican los fines de semana para tener acercamientos con los aprendientes de educación básica, quienes obtuvieron un diagnóstico previo.

También, madres y padres son integrados y reciben recomendaciones para coadyuvar en la dinámica de aprendizaje desde el hogar, además de asesoría jurídica en material civil y otros temas de su interés, con perspectiva de género.

De esta manera, jóvenes del Instituto ofrecen atención a menores y padres de familia, como prestadores de este servicio de forma voluntaria, lo que genera sinergia entre la población de San Nicolás de los Ranchos y la comunidad estudiantil.